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２０２３―２０２４年度八幡浜ライオンズクラブは、現在のところ６名の新入
会員をお迎えしております。新入会員の皆様には、ライオンズクラブ活動に楽し
く参加することで、より味わい深い人生に繋げていただくことを祈念申し上げま
す。また２年後に予定されている創立７０周年記念事業におきましては、是非と
も活躍して頂き、華々しい成功の一翼を担って抱くことを期待いたします。
八幡浜ライオンズクラブの活動としては、２０２４年の年明けから交流事業が

目白押しです。新春には、恒例の八幡浜みなとLCとの合同例会も開催され、懇親の場を通じて、クラ
ブ相互の交流を行いました。
その翌週の１月１６日には、メンバー有志で韓国ソウルオリンピックLCを訪問いたしました。例会

挨拶の冒頭ではハングル語にも挑戦。八幡浜の特色を紙芝居風に設えたプレゼン資料も用意し、韓国
の皆様にも八幡浜の魅力の一端をご承知いただけたかと存じます。また北朝鮮国境近くの烏頭山統一
展望台やソウル市内の景福宮などの観光視察も行うと共に、LCメンバーの皆様の厚遇をたまわりなが
らの韓国の特徴的な料理もいただき、異文化を体験する機会にも恵まれました。
２月２４日には丸亀京極LCの皆様が八幡浜に来訪され、恒例のふぐ交流会も行いました。お互いのク
ラブ事情を語らい合いながら河豚を楽しむと共に、二次会・三次会と深夜までしっかりと懇親を果た
すことができました。４月２日には、丸亀京極LC例会に参加しての交流が予定されています。是非と
も沢山のメンバーにて訪問できれば存じます。
本年度も、残り４カ月となりました。八幡浜LCにおける積極的な活動を展開することが、クラブ内

での様々な繋がりを強め、創立７０周年に向けての礎をより強固なものにすることに結びつきます。
メンバーの皆様には、万難を排し、各種活動への積極的なご参加をお願いいたします。
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コロナ騒動から解放され、今年度からライオンズ活動も通常通りとなりました。財務計画委員会としま
しても、担当事業である観月会・家族会を通常通り開催することができました。
観月会は３年ぶりに実施され、１０月に王子の森公園にてライオンズメンバーはもちろん、神山地区公

民館の関係者のみなさまとも交流を深めることができました。
家族会でも１１月に久しぶりに県外に出かけ、高知県の桂浜や牧野植物園等で観光を楽しみ、メンバー

及び家族の方々と親睦を深めました。
また委員会でも、話し合いだけでなく食事もとりながらの委員会を開催することで、委員会メンバーと

親睦を深め、委員会の結束力を高めております。
残りの期間わずかとなりましたが、財務計画委員会で最後まで楽しみながら活動していきます。
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各委員会の活動報告各委員会の活動報告

会員・会則・出席委員長の西村です。
今年度は、メンバーの皆様のお陰で目標を大きく上回る６名が入会して頂き、誠

に嬉しく思いますし、心より感謝申し上げます。
しかし、退会者も４名と多く、純増としては２名にとどまっているのが現状です。

私としては、一昔前の４０名以上をキープしたいと思っておりましたし、活発な委
員会や予算編成をする為にも、数字にはこだわっていくべきだとも思います。
今年度の純出席も８月第２例会の８２.５％を最高に、最低は１２月第１例会の

５７.２％であり、このように波があり、アベレージを上げていく取り組みが必要
だと思います。そんな中で目に付くのは、会員平均年齢５９.５歳、会員在籍年数
平均１１.８年と、若返りが着実に進んでおり、若さをクラブの魅力として発信する事で会員増強や退会防
止に取り組んでいきたいと思います。
改善なき継続は必ず衰退するという言葉がある様に、時代に合わせた活動と、独自性を発揮しながら、

楽しく、優しい、ライオンズクラブを大切にしたいと思いますので、今後も、ご理解・ご協力をよろしく
お願いいたします。
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青少年奉仕・YCE委員会青少年奉仕・YCE委員会
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情報PR委員会では、私たちの活動を広く知ってもらい、関心をもってもらい、会員増強やクラブ内の
活性化を図るために、SNSのさらなる活用を提案することとなりました。
今までは、八幡浜クラブの活動報告はウェブサイト（HP）、Facebook、グループラインを活用してい

ました。最近は、スマートフォンがより一般的になり、携帯電話でインターネットを利用されている方が
増えてきましたので、より簡単に私たちの活動を知っていただくために、Facebookと連動して写真を投稿
できる写真共有アプリ「インスタグラム」を開設いたしました。インスタグラムは、写真を通じて活動を
伝えることができるSNSで、写真や短い動画を投稿することができます。私たちの活動の写真やビデオを
インスタグラムに投稿することで、より直感的に活動内容をお伝えすることができるようになりました。
しかも、写真の閲覧や投稿も簡単に行うことができます・・・とはいうものの、SNSオンチの私は理解と
行動がなかなか追いついていないのが現実です。先日、携帯を壊し、パスワードが様々なSNSに連動して
おり、復旧に大変時間がかかってしまいました。携帯のなかったころには必要な電話番号は覚えていたの
に、今は家族の番号すら覚えていません。普段いかに携帯に依存していたのか本当によくわかりました。
若手の皆さんに教えていただきながら、残りの任期がんばります！
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本年度の青少年・YCE委員会の活動を振り返ってみます。
昨年の６月例会にて新旧委員会事業・予算引継ぎがあり、それを受けて６

月２９日次年度委員会を（高松屋）にて開催し、従来の事業に加えて「子供
食堂支援」を協議・決定し、後日理事会にも報告しました。７月８日には内
子自治センターにてクラブ委員長スクールが開催され、３Rの同じ委員会の方々
と意見交換をしました。
同月１４日には平和ポスターコンクール参加依頼のため市内小学校を回り、

野本修二朗Lの「校庭芝生張替工事の達人」の噂を聞きました。９月１４日の例会の後、古切手枚数確認を
委員会メンバー以外の方々にも協力を受け、目がくらくらしてくじけそうになる鈴木Lを皆で励まし合いな
がら何とか終了しました。同月１６日クリーン作戦の後、双岩環境センターにてエコキャップ軽量積込作業
を行い、石崎Lからお借りしたトラックで野本修二朗Ｌと松山容器に搬送しました。袋に入ったエコキャッ
プが重くて臭くて・・・、ふらふらになりました。汗をかいた後食べた「伊予市の味芳食堂の煮魚定食」の
美味しかったこと！、皆さんにお勧めします。１０月１２日の例会後、平和ポスターの審査を行いました。
推薦ポスターは残念ながら後日の四国地区審査で落選しました。
同月１７日第二回目の委員会を村上Ｌの（くいもんや）にて開催して事業の進捗状況を報告しましたが、

鈴木Ｌは國分Ｌと松下Ｌに挟まれて終始ご機嫌で「委員長、こんな会やったら毎月やろう・・・」と仰られ、
この会のもう一つの目的である「平田副委員長急遽の次年度第二副会長就任祝い」にはなりませんでした(笑)。
１２月２３日、恒例の少年ホーム慰問「もちつき交流会」ではたくさんのメンバーに参加いただき、子供

たちから希望のあった「幼児向け自転車ストラーダ２台」を贈呈しました。杵の重さを利用して落とすよう
につく中川・山本両ライオンに比べて、伊藤会長の下手なことこの上なく、「菊池Ｌの杭打ちづき」の比で
はありませんでしたが、子供たちと力を合わせて和気あいあいとつきあげたお餅の旨さ・あたたかさは格別
でした。
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市民奉仕委員会の吉田です。令和５年４月に八幡浜ライオンズクラブに入会し、市民
奉仕委員会活動の委員長の命を賜りました。
右も左も分からない状態で、まずは人や地域を知る＝自分で出来る事を行動すること

から始めようと、周囲の方にご協力や助言をいただきながら活動を行ってきました。
１０/１３に八幡浜市役所にて、１１/３には八幡浜高校にて献血活動を実施し、両会

場ともに多くの会員の皆様の参加やご協力をいただくことが出来ました。
私自身、献血活動が初めての経験でしたが、改めて多くの血液が必要とされることや、
協力される方々の年齢が多岐に渡り、高い意識を持って参加されているなど多くのこと
を学びました。

１１/１２には、道の駅みなっとにおきまして、フードドライブ活動を行いました。
家庭内で余っている食品を持ち寄り、食支援を必要とされている方に寄付する活動を、八幡浜社会福祉協
議会様にご協力をいただき開催しました。また、フードドライブの認知度向上に向け、ポスターの掲示や
SNSでの発信等行いました。
活動を通じて、私自身が地域や様々な人と触れ合える機会を得られたことが一番の経験となりました。今
後も奉仕活動にて、地元の方々との繋がりをより深めていきたいと思います。
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環境保全委員会環境保全委員会
環境保全委員長

菊池 泰行

環境保全委員長

菊池 泰行

“八幡浜ライオンズクラブも尾崎紀世彦の歌を歌うんか”と思ってから、１年半経った頃に、環境保全委
員会の委員長を仰せつかりました。出来るだけ断ることをしないようにという教えを頂いていましたので
お受けさせていただきました。
主にクリーン作戦(清掃活動)が主な活動です。メンバーの方に助けていただいて月に一回清掃活動をし

ています。（たしか一回、雨かも？ と思って中止しました。）
千丈駅前の清掃、五反田にある王子の森公園の八幡浜ライオンズクラブが昭和５１年に寄贈したＳＬ蒸気
機関車（９６００型）の清掃、初代八幡浜市長酒井宗太郎像、米国移住の草分け西井久八像の清掃を行い
ました。ＳＬ機関車の清掃では子供のように（面白そうに、むきになって）動噴を使いながら掃除をして
いただきました。酒井宗太郎像、西井久八像の清掃では、作業終了後、偉人の偉業について説明をうけま
した。（知らない方も多かったと思います。）
毎月第一定例会の後の土曜日朝７時から１時間程度の作業です、朝１時間の作業でその日が充実した１

日になっていただけるのではないかと思っています。現在約１５～２０名の方の参加を頂いています、お
茶とコーヒーと清涼飲料、そしてinゼリーを用意してお待ちしています。
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皆さん今日は。田井野駿と申します。昭和６３年５月２３日生まれの
３５歳、辰年生まれの年男です。普段は愛媛県議会議員として皆様のご
指導のもと働かせていただいています。五反田生まれの五反田育ちで神
山小、八代中、八幡浜高時代は國分委員長のお嬢様の同級生でした。こ
の度は歴史ある八幡浜ライオンズクラブに入会させていただきありがと
うございます。
先日の奉仕活動では小学生時代ぶりに酒井宗太郎像を見て感激しまし

た。先人が築いた故郷八幡浜を本業やLCの活動を通じてもっといい街に
できたらと思っています。入会して約半年が経ちますがなかなか例会に
出られず申し訳ございません。議会が済んだら、出席率を上げられるよ
う頑張ります。
７０周年に向けて「倫に！前へ！！We Serve！！！」
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新会員紹介新会員紹介

愛媛県議会議員愛媛県議会議員
令和５年８月２４日入会令和５年８月２４日入会

田井野 駿田井野 駿

令和５年１０月より八幡浜ラインオンズクラブへ入会させて頂きました
丹野慎恵と申します。１９９６年夏の甲子園決勝、今でも語り継がれる伝
説のプレー松山商業による、奇跡のバックホームと同世代の昭和５３年生
まれの愛媛県旧東予市の出身です。
香川銀行に勤務しておりますが、愛媛県人かつ銀行員人生の大半が愛媛

県内勤務の稀な存在であり、正直香川県のことはあまり知らないのが実情
です。
なにか面白いエピソードの一つでもあればと考えてみましたが、いざ考

えてみると実に平凡な日々の繰り返しだった、くらいしか思い浮かびませ
んが、最近長男が中学生となり高校受験を意識するようになり、ある日息
子「父さんの高校の偏差値・・・。」私「通っていたころは東予でも上位
だった。」等と説明するも、私の母校は高校再編により廃校が決定し、偏
差値ランキングなるものでは、下位のランクとなっており、最近息子らの
視線が少し痛く感じている今日この頃です。
７０周年へ向けて微力ながら全力で盛り上げていきたいと思っておりま

す。
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香川銀行大洲支店兼
八幡浜支店長
香川銀行大洲支店兼
八幡浜支店長

令和５年８月２４日入会令和５年８月２４日入会
丹野 慎恵丹野 慎恵
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伊予路に春を呼ぶ椿祭りも終わり、菜の花が咲き乱れ。日ごとに春の訪れ
を感じる季節となりました。
この度、八幡浜ライオンズクラブへ加入させて頂いた日土町の二宮嘉彦で

す。皆様から暖かく迎えて頂いたことに深く感謝お礼申し上げます。名誉あ
る八幡浜ライオンズクラブがまもなく７０周年を迎えるこの時期に大先輩の
中川精次郎様からの熱い熱い誘いを、断ることができず７１歳にして勇気を
だし入会を決意致しました。
人生後半戦、ここに多くの方々とフレッシュな出会いができ、既に韓国と

の交流会へも参加、お四国さんでの清掃活動と知らない世界を体験でき入会
したことを心から嬉しく思っています。「ここにこうして生きている、これ
程確かな事はない。これ程尊いことはない。」
先日訪れたお寺の山門に書かれていた何気ない言葉、今生かされている自

分に感謝です。間もなく１３年が経つ誰もが経験したことのない東日本大震
災、また熊本地震、西日本を襲った豪雨、野村町、肱川町大洲市そして復興
が遅れた吉田町と支援ボランティアに参加してきました。今でも、東北陸前
高田での被害風景、吉田町の奥白井谷の何も手を付けていない地域に真っ先
に入り活動したことが脳裏によみがえります。ボランティア精神こそがライ
オンズクラブ魂と中川氏から教えていただきました。
今年１月１日に起きた能登半島地震への災害ボランティアに参加したくて

たまりません、しかし現在右手が使えない状況です、治り次第少しでも役に
立ちたいと能登に行ってきます。
これからは、残された短い人生を楽しみながら人のために役立ちたいと思

います。
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(有)エーデル企画
取締役会長
(有)エーデル企画
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令和６年２月８日入会令和６年２月８日入会

二宮 嘉彦二宮 嘉彦

昭和４４年２月８日生まれ５５歳・血液型Ａ、生まれは母の里の宇和島市
吉田町ですが、千葉県市川市、柏市で育ちました。主に地元の建設会社の方
にお世話になりながら、八幡浜市保内町で平和建材産業㈱、八幡浜生コンク
リート㈱の社長をさせていただいています。松山市の自宅（週末）と八幡浜
市の単身生活（平日）の２拠点生活をしております。
以前よりライオンズクラブの存在は知っており、何度か入会のお誘いを受

けたこともあるのですが、自分とは縁のない世界だと思ってお断りをしてお
りました。
しかし、この度どうしても断れない筋の方よりお誘いを受け、まったく自分
の意思とは関係なく入会させていただくこととなりました。
慣れない風習に驚きつつも、皆さんが楽しそうに活動されている姿を拝見

して、いつの間にか楽しみながら例会等に出席させていただいている自分に
驚いております。
これから八幡浜ライオンズクラブの諸先輩方といろいろな活動を共にさせ

ていただき、自身の成長とお世話になっている八幡浜への恩返しができれば
よいなと思っております。
何卒宜しくお願いいたします。
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平和建材産業株式会社
代表取締役社長
平和建材産業株式会社
代表取締役社長

丸石 祐成丸石 祐成
令和５年５月１１日入会令和５年５月１１日入会
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初めまして、新入会員の村上勝利です。有限会社 洋屋 代表取締役社長
を務めております。くいもんや３０５、手しごと料理家 ゆるり ２店舗を
経営しております。
飲食店を経営しているのでお酒が大好きなのですが、たまにやんちゃ

をしてしまいますwww
仕事が終わってから飲みに出るので帰りが遅くなることが多く、家内に
叱られることが多々あります。時には閉め出されたりとかwww
そんなお茶目な一面がある私でありますwww
ライオンズクラブには興味があり、少しでも皆様のお役に立てればと

思い志願いたしました。
これからも末永くご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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村上 勝利村上 勝利

２０２３年８月に八幡浜ライオンズクラブに入会させていただきまし
た山口利江です。
職業は、丸ニビルの２階でスナックをさせていただいています。
朝方までお酒を飲んで健康とは無縁の生活を送っていますが、ここ数

年は走ってみたり、ゴルフしてみたり、日光を浴びる趣味もできて元気
に毎日を過ごし美味しいお酒を飲ませていただいております！
これからいろんな活動に参加して経験していきたいと思っていますの

でよろしくお願いします！

２０２３年８月に八幡浜ライオンズクラブに入会させていただきまし
た山口利江です。
職業は、丸ニビルの２階でスナックをさせていただいています。
朝方までお酒を飲んで健康とは無縁の生活を送っていますが、ここ数

年は走ってみたり、ゴルフしてみたり、日光を浴びる趣味もできて元気
に毎日を過ごし美味しいお酒を飲ませていただいております！
これからいろんな活動に参加して経験していきたいと思っていますの

でよろしくお願いします！山口 利江山口 利江

２０２３年８月に入会させて頂きました、松下寿栄です。
八幡浜市役所のそばで、補聴器専門店を経営しております。
子供２人も独立し、自由な時間が増えたので、お酒の好きな私は、た

まに外に飲みに行きます。行ったお店で、新しい出会いがあったり、会
話が弾んで楽しい時間をすごします。
が、翌日朝起きてみると、手や足に擦り傷が出来ている時があります。
知らない間にコケているみたいです。お酒に強そうにみられますが、

実は弱いです。このような私ですが、よろしくお願いいたします。

２０２３年８月に入会させて頂きました、松下寿栄です。
八幡浜市役所のそばで、補聴器専門店を経営しております。
子供２人も独立し、自由な時間が増えたので、お酒の好きな私は、た

まに外に飲みに行きます。行ったお店で、新しい出会いがあったり、会
話が弾んで楽しい時間をすごします。
が、翌日朝起きてみると、手や足に擦り傷が出来ている時があります。
知らない間にコケているみたいです。お酒に強そうにみられますが、

実は弱いです。このような私ですが、よろしくお願いいたします。

エンジェル補聴器 代表エンジェル補聴器 代表

スナックもも 代表スナックもも 代表

令和５年１０月１２日入会令和５年１０月１２日入会

令和５年８月２４日入会令和５年８月２４日入会

松下 寿栄松下 寿栄
令和５年８月２４日入会令和５年８月２４日入会

(有) 洋屋
代表取締役社長
(有) 洋屋
代表取締役社長
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発行 八幡浜ライオンズクラブ
企画・編集 情報ＰＲ委員会

例 会 第二木曜日 １２：１５～
第四木曜日 １８：３０～

会 場 八幡浜商工会館５Ｆ大ホール
事務局 月～金 ９:００～１７:００
住 所 八幡浜市北浜１-３-２５ 八幡浜商工会館４Ｆ
TEL 0894-24-3304 ／FAX 0894-24-3314
メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp

ホームページ http://www.yawatahama-lions-club.jp/

発行 八幡浜ライオンズクラブ
企画・編集 情報ＰＲ委員会

例 会 第二木曜日 １２：１５～
第四木曜日 １８：３０～

会 場 八幡浜商工会館５Ｆ大ホール
事務局 月～金 ９:００～１７:００
住 所 八幡浜市北浜１-３-２５ 八幡浜商工会館４Ｆ
TEL 0894-24-3304 ／FAX 0894-24-3314
メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp

ホームページ http://www.yawatahama-lions-club.jp/


